



Consejo Económico y Social

Distr. general
31 de marzo de 2005
Español
Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Continuación del período de sesiones de 2005
9 a 20 de mayo de 2005

Informes cuatrienales de 2000 a 2003 presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social*

Nota del Secretario General

Índice

	<i>Página</i>
1. Fundación Asiática de Prevención del Delito	2
2. Federación de Asociaciones de ex Funcionarios Internacionales	4
3. Red de Organizaciones No Gubernamentales de Mujeres en la República Islámica del Irán	8

* Los informes presentados por organizaciones no gubernamentales se publican sin haber pasado por los servicios de edición.

1. Fundación Asiática de Prevención del Delito

(Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2000.)

Objetivos y finalidades

La Fundación Asiática de Prevención del Delito es una organización no gubernamental establecida el 17 de febrero de 1982, reconocida como entidad de carácter consultivo especial en mayo de 1991 y reclasificada como entidad de carácter consultivo general en mayo de 2000. En respuesta a este ascenso de categoría, la Fundación desea desempeñar un papel aún más amplio y activo en toda la gama de actividades dentro del ámbito de competencia del Consejo Económico y Social y de los múltiples grupos interesados en la labor del Consejo. De esta manera, se podrán aprovechar plenamente los conocimientos especializados de la Fundación en materia de prevención del delito y justicia penal, a la vez que la propia Fundación los amplía y profundiza. El objetivo de la Fundación es promover el desarrollo sostenible, la paz y la estabilidad en Asia y el mundo mediante políticas y prácticas de prevención del delito y justicia penal más eficaces y con la cooperación de todos los interesados. La Fundación procura aumentar la capacidad del personal que trabaja en esta esfera impartiendo programas de capacitación apropiados, especialmente en el marco del Instituto de las Naciones Unidas en Asia y el Lejano Oriente para la Prevención del Delito y el Tratamiento del Delincuente (UNAFEI) y su red de egresados. Promueve también la colaboración en investigaciones prácticas y el intercambio de información, organizando conferencias mundiales, seminarios internacionales y reuniones de grupos de trabajo como foros para el examen y la adopción de medidas en esferas de interés mutuo, fomentando la adopción de estrategias conjuntas y enfoques viables en consonancia con las normas y directrices de las Naciones Unidas relacionadas con la prevención del delito y la justicia penal. Siguen aumentando el número de los miembros y las actividades de la Fundación. A medida que el UNAFEI ha venido ampliando sus pasantías a candidatos de África y América del Sur (a finales de 2002 recibía pasantes de 102 países distintos), la Fundación también ha ido incorporando a miembros de países de esas regiones. Al mismo tiempo, para alcanzar su meta final, la prosperidad sin delincuencia en Asia y el mundo, la Fundación se propone ahora perspectivas y objetivos más amplios que abarcan esferas más amplias de actividades socioeconómicas en favor del desarrollo sostenible, en particular las cuestiones relativas a la seguridad humana, la mujer y el niño, la protección del medio ambiente y la reducción de la pobreza. Las conferencias mundiales de la Fundación, celebradas en colaboración con los países de acogida para poner de relieve las cuestiones prioritarias señaladas por las Naciones Unidas, a menudo a modo de preparación o seguimiento del Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Tratamiento del Delincuente, han ampliado aún más el alcance de la Fundación y la activa colaboración entre sus miembros. Al facilitar los contactos y la cooperación entre sus afiliados, muchos de los cuales ocupan puestos directivos, la Fundación refuerza los lazos de solidaridad entre los grupos interesados en su labor, cada vez más numerosos, algunos de los cuales también provienen del sector privado y el mundo académico. La Fundación realiza actividades diversas, publica documentación y patrocina iniciativas especiales en apoyo del Programa de las Naciones Unidas en materia de prevención del delito y justicia penal.

Participación en actividades de las Naciones Unidas

La Fundación ha participado en todos los períodos de sesiones anuales de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal celebrados en Viena durante el período 2000-2002, formulando declaraciones tanto escritas como verbales y ha desempeñado un importante papel en los congresos de las Naciones Unidas sobre la prevención del delito y el tratamiento del delincuente y en sus reuniones preparatorias. Un grupo de representantes de la Fundación, procedentes de varios países, asistió al Décimo Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Tratamiento del Delincuente (Viena, 10 a 18 de abril de 2000), participó activamente en sus debates y organizó una reunión de participantes de Asia y otras regiones, para consolidar aún más sus vínculos.

El Presidente de la Fundación es miembro de la Mesa del Consejo Consultivo Científico y Profesional Internacional del Programa de las Naciones Unidas en materia de Prevención del Delito y Justicia Penal y en tal carácter ha participado en sus reuniones anuales, así como en las reuniones ordinarias de la Alianza de organizaciones no gubernamentales para la prevención del delito y la justicia penal, celebradas en Viena y Nueva York. La Fundación apoya al UNAFEI sufragando una parte sustancial del costo de los cursos de capacitación y los seminarios internacionales que se organizan periódicamente en su sede de Fuchu (Tokio), a saber, los cursos 114, 115 y 116 impartidos en 2000, los cursos 117, 118 y 119 impartidos en 2001 y los cursos 120, 121 y 122 impartidos en 2002, y prestando asistencia financiera y técnica para los diversos seminarios y proyectos que se realizan en el UNAFEI y en otros países de Asia y África. Por ejemplo, en 2002, se organizaron las siguientes actividades: a) un seminario de expertos del Centro de Prevención Internacional del Delito y el UNAFEI sobre la ratificación de la Convención de las Naciones Unidas contra la Delincuencia Organizada Transnacional y sus protocolos; b) el séptimo seminario especial para altos funcionarios de la jurisdicción penal de la República Popular China; c) el quinto curso especial de formación sobre la lucha contra la corrupción en la esfera penal y judicial; d) el tercer seminario especial para Kenya sobre sistemas de tratamiento de los delincuentes juveniles; e) el primer seminario para Tayikistán sobre el sistema judicial; y f) un seminario conjunto Indonesia/UNAFEI.

Otras actividades pertinentes

a) La Declaración de Nueva Delhi, aprobada por la Séptima Conferencia Mundial sobre Prevención del Delito y Justicia Penal, tuvo posteriormente amplia difusión como documento de las Naciones Unidas (A/CONF.187/NGO.2). La Octava Conferencia Mundial, que se celebró en Beijing del 11 al 15 de octubre de 2000, trató de los temas siguientes: i) estrategias regionales para el seguimiento de los resultados del Décimo Congreso de las Naciones Unidas sobre Prevención del Delito y Tratamiento del Delincuente; ii) delitos relacionados con la Internet y las tecnologías avanzadas; iii) el papel del fiscal en un mundo en evolución; iv) maneras de mejorar las funciones de rehabilitación del sistema penal; y v) la función de la justicia penal en la reducción de la pobreza extrema. La Declaración de Beijing, adoptada en la Octava Conferencia Mundial, también se distribuyó ampliamente como un valioso documento de las Naciones Unidas (E/2001/NGO/1). La Novena Conferencia Mundial, la más reciente de todas, celebrada en Tokio (Japón) del 2 al 4 de octubre de 2002, se centró en i) la cooperación internacional en la lucha contra la corrupción; ii) la lucha contra la delincuencia organizada transnacional; iii) el tratamiento de los

delincuentes en el nuevo siglo; iv) la pobreza y el terrorismo; y v) los problemas que enfrenta la justicia penal en la era de la globalización. La Declaración de Tokio adoptada en la Novena Conferencia Mundial también se publicó como documento de las Naciones Unidas (E/CN.15/2003/CRP.4) y se distribuyó ampliamente. Como se desprende de los temas del programa, la Fundación esté haciendo cada vez más hincapié en problemas socioeconómicos más generales, en particular después de su reclasificación.

Reuniones de grupos de trabajo

En los intervalos entre conferencias mundiales se han convocado varias reuniones de grupos de trabajo para examinar más en detalle algunos temas determinados por los expertos de la región y expertos de las organizaciones pertinentes de las Naciones Unidas. Las discusiones han permitido aclarar problemas y formular recomendaciones que se han incluido en los informes de las reuniones. El grupo de trabajo creado más recientemente con una subvención del Gobierno del Japón, se ha dedicado al examen de los problemas de la justicia penal en la era de la globalización y ha propuesto estrategias regionales para luchar contra flagelos como el terrorismo, la corrupción y la delincuencia organizada en el contexto del desarrollo, el avance tecnológico y la reducción de la pobreza, como cuestiones interrelacionadas. La reunión de expertos del grupo de trabajo se celebró en Nueva Delhi del 10 al 12 de febrero de 2002. Los resultados de la reunión se transmitieron a las Naciones Unidas y se difundieron ampliamente como documento de la Organización (E/CN.15/2002/NGO/1); constituyeron también la base de la Novena Conferencia Mundial celebrada en Tokio en octubre de ese mismo año.

Directrices y publicaciones

La Fundación también ha publicado otro tipo de material con novedades de las Naciones Unidas y de las regiones, como *ACPF Today* (2000 y 2001), y ha contribuido a la publicación de informes del UNAFEI, como *UNAFEI Resource Material Series* (2000, 2001 y 2002), *Crimes Related to the Computer Network* (2000), *Institutional Treatment Profiles of Asia* (2000) y *The Global Challenge of High-tech Crime* (2001).

2. Federación de Asociaciones de ex Funcionarios Internacionales

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1983)

Introducción

La Federación de Asociaciones de ex Funcionarios Internacionales (FAFICS) contaba a finales de 2003 con 29 asociaciones miembros en distintas partes del mundo. En los últimos cuatro años, nueve nuevas asociaciones se han sumado a la Federación. Los nuevos miembros tienen su sede en el Brasil, Burkina Faso, el Congo, Egipto, Indonesia, el Líbano, Malí, el Paraguay y Tailandia. Además, 17 asociaciones más están afiliadas a la Federación, aunque todavía no son miembros de ésta. Se trata de asociaciones con sede en Bolivia, la República Democrática del Congo, Costa Rica, Cuba, el Ecuador, Fiji, Ghana, Grecia, Kenya, Mauricio, los Países Bajos, Namibia, Nigeria, el Pakistán, Rumania, Somalia y Tanzania. Sin embargo, se prevé que estas asociaciones se conviertan en miembros de la FAFICS una vez que cumplan el requisito de tener un mínimo de 50 miembros para afiliarse a la Federación.

La FAFICS sigue firme en su empeño de defender los propósitos y principios del sistema de las Naciones Unidas y de apoyar la labor de las organizaciones y los organismos del sistema de las Naciones Unidas, de manera directa y por intermedio de sus asociaciones miembros e instituciones afiliadas, según sus respectivas competencias.

La FAFICS representa a ex funcionarios de las Naciones Unidas ante el Comité Mixto de Pensiones del Personal de las Naciones Unidas, la Comisión de Administración Pública Internacional y la Junta de los jefes ejecutivos del sistema de las Naciones Unidas para la coordinación. Entre otras actividades principales, promueve los contactos sociales entre los funcionarios jubilados y los funcionarios en servicio del sistema de las Naciones Unidas, la ayuda mutua, la asistencia entre las asociaciones miembros y el concepto de una comunidad internacional sólida y eficaz. La FAFICS tiene calidad de observador en la Federación de Asociaciones de Funcionarios Públicos Internacionales (FICSA) y el Comité Coordinador de Sindicatos y Asociaciones de Funcionarios Públicos Internacionales del Sistema de las Naciones Unidas (CCISUA). También representa y asiste a los jubilados del sistema de las Naciones Unidas en los asuntos y cuestiones relativos al seguro médico y de vida después de la separación del servicio y ha establecido un grupo de trabajo de composición abierta para estudiar las cuestiones y los problemas generales que afectan al plan de seguro médico y evaluar la posibilidad de obtener un seguro de asistencia a largo plazo con suficiente cobertura para todos los jubilados del sistema de las Naciones Unidas.

Participación en las reuniones de las Naciones Unidas

La FAFICS estuvo representada y participó en reuniones de los siguientes órganos de las Naciones Unidas: la Comisión de Derechos Humanos, la Comisión Económica para Europa, el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, el Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales, la Comisión de Desarrollo Social, la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible y la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. Desde que fue elegida en 2000 (y reelegida en 2003), la FAFICS ha sido miembro de la Mesa de la Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales y ha participado activamente en todas sus reuniones, incluidos sus comités sobre el envejecimiento y los asentamientos humanos.

En los últimos cuatro años, la FAFICS ha participado en todos los períodos de sesiones del Comité Mixto de Pensiones del Personal de las Naciones Unidas, su Comité Permanente y varios grupos de trabajo especiales creados por el Comité Mixto. La FAFICS es el representante oficial de todos los jubilados del sistema de las Naciones Unidas ante el Comité Mixto de Pensiones del Personal de las Naciones Unidas, la Comisión de Administración Pública Internacional y la Junta de los jefes ejecutivos del sistema de las Naciones Unidas para la coordinación y su grupo de trabajo sobre asistencia a largo plazo.

2000

El 29º período de sesiones del Consejo de la FAFICS se celebró en Ginebra, en la sede de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). El Sr. Alan Wild, representante del Director General dio la bienvenida al Consejo e informó de las reformas que estaban ocurriendo en la OIT en vista de la evolución de las condiciones mundiales, señalando que la OIT también debía evolucionar en respuesta a esos cambios. Dijo además que, si bien la situación actual era muy interesante, la OIT

enfrentaba problemas de envergadura, por lo que debía ajustar sus prioridades para hacer más pertinente su labor. La OIT tenía una larga historia de la que podía enorgullecerse y el Director General respetaba profundamente esa historia así como las contribuciones de los miembros de la FAFICS en su calidad de ex funcionarios públicos internacionales. A lo largo de 2000, la FAFICS siguió desempeñando su importante papel de defensa del bienestar y los intereses de los ex funcionarios públicos internacionales del sistema de las Naciones Unidas y continuó participando activamente en los programas y las actividades de las organizaciones no gubernamentales. El Consejo recibió un informe de los representantes de la FAFICS que habían participado en la conferencia de organizaciones no gubernamentales celebrada en Seúl en octubre de 1999 y el Presidente presentó un informe sobre su participación en el Foro del Milenio de 2000, celebrado en Nueva York. En noviembre de 2000 en Viena, se eligió a la FAFICS miembro de la Mesa de la Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales por un período de tres años.

2001

El 30° período de sesiones del Consejo de la FAFICS se celebró en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York. Dio la bienvenida al Consejo el Secretario General de las Naciones Unidas, Sr. Kofi Annan, quien opinó que la FAFICS era una gran baza para todo el sistema de las Naciones Unidas y que las asociaciones miembros de la Federación reunían un acervo de experiencia y conocimientos técnicos de todos los sectores del sistema de las Naciones Unidas. Además, en julio de 2001, la FAFICS siguió las reuniones de la serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social y sus mesas redondas, celebradas en Ginebra. La FAFICS también emprendió una iniciativa de envergadura para movilizar a todos los ex funcionarios internacionales que no fueran miembros de una asociación y, posteriormente, publicó un proyecto de directrices en apoyo de la campaña de movilización. La FAFICS estableció un grupo de trabajo de composición abierta para que realizara un examen general de la Federación, sus métodos y procedimientos de trabajo, a fin de aumentar su eficacia.

2002

El 31° período de sesiones del Consejo de la FAFICS, celebrado en Roma en la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Dio la bienvenida al Consejo el Director General Adjunto, Sr. David A. Harcharik, quien informó de las reformas y mejoras que se habían realizado en la organización. Además, se informó al Consejo sobre la Cumbre Mundial sobre la Alimentación, celebrada recientemente en la sede de la FAO en Roma y que había contado con la participación de 6.600 personas procedentes de 183 países, incluidos 73 Jefes de Estado y 1.600 periodistas. Durante este período de sesiones, el Consejo aprobó la siguiente lista de actividades y programas de las Naciones Unidas en que la Federación debía participar y estar representada: derechos humanos, cuestiones de género, envejecimiento, desarrollo económico y social, educación, salud, VIH/SIDA y asentamientos humanos. Posteriormente, se añadieron a la lista de actividades y programas los temas de la paz y la seguridad y el desarme. La FAFICS participó también en las reuniones sobre financiación para el desarrollo celebradas en Monterrey (México), así como en varias otras reuniones de organizaciones y programas de las Naciones Unidas.

2003

El 32º período de sesiones anual del Consejo de la FAFICS se celebró en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York, en conjunción con el período de sesiones del Comité Permanente del Comité Mixto de Pensiones del Personal de las Naciones Unidas. La Asociación de Funcionarios Públicos Internacionales (AFICS, Nueva York), miembro de la FAFICS, creó un grupo especial de tareas sobre la consecución de los objetivos de desarrollo del Milenio a fin de delinear la función que los jubilados del sistema de las Naciones Unidas pueden desempeñar en esta importante iniciativa emprendida por el Secretario General de las Naciones Unidas. El grupo de tareas también ejerce la función de promoción necesaria entre los miembros de la AFICS (Nueva York) y se ha alentado a las demás asociaciones miembros de la FAFICS a crear mecanismos semejantes para apoyar la consecución de los objetivos de desarrollo del Milenio. En 2003 la FAFICS participó además en la celebración del Día Internacional de las Naciones Unidas de las Personas de Edad, los períodos de sesiones de la Junta Ejecutiva del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y el Fondo de Población de las Naciones Unidas, el Comité Ejecutivo de las organizaciones no gubernamentales y el Departamento de Información Pública y las reuniones de la Mesa de la Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales. La FAFICS, representada por la Asociación de ex Funcionarios Internacionales en Tailandia (AFICS Tailandia), participó en la reunión de la Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales celebrada en Bangkok sobre el tema del fortalecimiento de las organizaciones no gubernamentales y la sociedad civil en Asia. La FAFICS, por conducto de la Asociación de ex Funcionarios Internacionales en Chile (AFICS Chile), participó en la reunión de la Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales celebrada en Santiago sobre la consecución de los objetivos de desarrollo del Milenio en la región de América Latina.

Otras actividades sustantivas

Las asociaciones miembros de la FAFICS, en su respectivo ámbito local, colaboran con otras organizaciones no gubernamentales, las Asociaciones pro Naciones Unidas y los grupos de paz en la realización de actividades en apoyo de las disposiciones de la Carta de las Naciones Unidas. Entre ellas cabe mencionar la plantación de árboles, la remoción de minas terrestres, la asistencia a los jubilados del sistema de las Naciones Unidas que la necesitan, el suministro de asesoramiento jurídico gratuito a los funcionarios jubilados y en servicio que, en el marco del sistema de administración de justicia de las Naciones Unidas (la Junta Mixta de Apelación y el Tribunal Administrativo de las Naciones Unidas), procuran obtener reparación judicial por las decisiones administrativas que menoscaban sus derechos o condiciones de empleo, el mejoramiento de los servicios e instalaciones de salud pública, el fomento del desarrollo económico y social, la prestación de socorro en casos de desastre natural, la atención de las necesidades de los niños desfavorecidos y la preocupación por el bienestar general de las personas de edad. Diversas asociaciones miembros de la FAFICS ofrece y presta asistencia y conocimientos técnicos y sustantivos a los programas y organizaciones del sistema de las Naciones Unidas en la realización de sus actividades.

3. Red de Organizaciones No Gubernamentales de Mujeres en la República Islámica del Irán

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1997)

En los últimos cuatro años (2000 a 2003) han ocurrido dos cambios significativos, el primero relativo a la oficina de la Red y, el segundo, a la celebración de elecciones en la organización, que se explican a continuación:

- Tras la Asamblea General de 2002 hubo un cambio en la estructura de la Red. Se han creado las cinco subsecretarías siguientes: Investigación y Formación, Planificación y Programación, Relaciones Internacionales, Comunicación Interna y Finanzas.
- La Red de Organizaciones No Gubernamentales de Mujeres en la República Islámica del Irán fue reconocida en 1997 como entidad de carácter consultivo especial por el Consejo Económico y Social y su condición no ha variado desde entonces. Tampoco ha variado el ámbito de actividad ni la distribución geográfica de sus miembros.
- La Red sigue recibiendo cuotas de sus miembros.

Los objetivos de la Red comprenden la promoción y participación de las organizaciones no gubernamentales de mujeres en las actividades sociales, la presentación de recomendaciones pertinentes a las organizaciones gubernamentales para que observen el equilibrio entre los géneros en la planificación, la formulación de solicitudes y observaciones a las organizaciones gubernamentales para que adopten enmiendas sobre cuestiones jurídicas que atañen a la mujer, el intercambio de experiencia e información profesional entre las organizaciones locales e internacionales, el establecimiento en la medida de lo posible de comunicaciones regulares entre las organizaciones gubernamentales y las no gubernamentales, la convocación de conferencias y seminarios especializados y la participación en conferencias internacionales y seminarios. En cumplimiento de esos objetivos, la Red ha realizado una serie de actividades que no pueden enumerarse exhaustivamente en el presente documento. Como la red está integrada por numerosas organizaciones no gubernamentales de mujeres, se han realizado actividades en colaboración con organizaciones no gubernamentales afiliadas y con organizaciones de otro tipo. Sin embargo, la actividad más importante de la Red, en la medida en que se refiere a su condición de entidad de carácter consultivo, ha consistido en facilitar la participación de las organizaciones no gubernamentales miembros en las conferencias mundiales de las Naciones Unidas.

La Red de Organizaciones No Gubernamentales de Mujeres en la República Islámica del Irán pudo facilitar la participación de su representante (así como de sus organizaciones no gubernamentales afiliadas) en las siguientes reuniones de las Naciones Unidas (como se indica más abajo), la Red pudo participar también en tres períodos de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos:

- El período extraordinario de sesiones de la Asamblea General sobre Beijing + 5 (Conferencia sobre la Mujer), celebrada en Nueva York en 2000. La Red facilitó la participación en esta importante reunión de numerosas organizaciones no gubernamentales afiliadas;
- La Conferencia Mundial contra el Racismo, la Discriminación Racial, la Xenofobia y las Formas Conexas de Intolerancia, celebrada en Durban (Sudáfrica) en septiembre de 2001. La Red tuvo la oportunidad de hacer dos intervenciones orales en el plenario de esta importante conferencia;

- La Cumbre Mundial sobre Desarrollo Sostenible, celebrada en Johannesburgo (Sudáfrica) en septiembre de 2002;
- La Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, celebrada en Ginebra en diciembre de 2003;
- Los períodos de sesiones de 2001 y 2002 de la Comisión de Derechos Humanos, celebrados en Ginebra (Suiza) y en los que los representantes de la Red hicieron dos intervenciones orales).

Otras actividades de la Red se han centrado principalmente en las 12 esferas de especial preocupación del Plan de Acción de Beijing, adoptado por la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer celebrada en 1995. En el cuadro que figura a continuación se reseñan las actividades realizadas en cada una de esas esferas.

<i>Esferas de especial preocupación</i>	<i>Actividades</i>
La mujer y la pobreza	Actividades de investigación sobre el empleo de la mujer
La mujer y la salud	La Red se ha centrado en la mujer y la drogadicción y ha prestado apoyo psicológico a mujeres y familias
La niña	<ul style="list-style-type: none"> – Talleres de preparación para el matrimonio para niñas y talleres sobre relaciones sanas entre niños y niñas – Asesoramiento marital – Seminario de formación sobre la identificación de niñas y jóvenes
La violencia contra la mujer	Celebración de seminarios de formación sobre violencia en el hogar (destinado a capacitar a los participantes en métodos para enfrentar la violencia en el hogar)
Educación y capacitación de la mujer	La Red se ha centrado en la alfabetización y la educación de la mujer en el Irán
La mujer y los conflictos armados	Organización de exposiciones de fotografía sobre las consecuencias de la guerra en las mujeres y los niños en el Afganistán, el Iraq y Palestina
Derechos de la mujer	Seminarios de formación en derechos humanos
La mujer en el ejercicio del poder y la adopción de decisiones	<ul style="list-style-type: none"> – Concepción y organización de una maestría en gestión de organizaciones no gubernamentales en la Universidad Azad (2003) – Desempeño de un cargo de asesoramiento en la Organización de la Conferencia Islámica – Prestación de asesoramiento a organizaciones nacionales encargadas de la formulación de políticas y la planificación
Mecanismos institucionales	<ul style="list-style-type: none"> – Fomento de organizaciones no gubernamentales de mujeres – Afiliación de nuevas organizaciones no gubernamentales de mujeres

Cursos de formación y talleres celebrados por la Red

1. Un curso de formación sobre derechos humanos de cuatro meses de duración, en colaboración con la Cátedra UNESCO de la Paz, los Derechos Humanos y la Democracia en la Universidad Shahid Beheshti, que contó con la participación de 45 representantes de organizaciones no gubernamentales de mujeres. En el curso se examinó la Declaración de Derechos Humanos, desde la perspectiva de las 12 esferas de especial preocupación del Plan de Acción de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer celebrada en Beijing (1995), las medidas adoptadas hasta la fecha, así como los problemas con que se enfrentan los países, en particular aquellos con que se enfrenta la legislación civil y penal de la República Islámica del Irán.
2. Un taller de formación de tres días de duración sobre medidas para prevenir la drogadicción de los jóvenes, que contó con la participación de 200 representantes de organizaciones no gubernamentales de mujeres. Durante el seminario se examinaron soluciones y métodos prácticos para prevenir la adicción.
3. Una reunión especializada de asesoramiento sobre el tema de “La mujer, el medio ambiente y el Cuarto Plan de Desarrollo”, celebrada en colaboración con el Departamento del Medio Ambiente y diversas asociaciones ecológicas de mujeres.
4. Un seminario de formación sobre cómo utilizar el sitio web de la Red, orientado hacia las organizaciones no gubernamentales afiliadas.
5. Un seminario de formación de tres días de duración titulado “Los derechos de la mujer y técnicas y métodos de comunicación para hacer frente al estrés”, celebrado en colaboración con el Departamento del Medio Ambiente y el Instituto de Asesoramiento de Mujeres Shokouh, que contó con la participación de más de 150 representantes del Departamento del Medio Ambiente.
6. Un seminario de formación sobre la evaluación de la adhesión de la República Islámica del Irán a la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer en el marco de la colaboración con White Home (una organización no gubernamental de derechos de la mujer), que contó con la participación de 100 representantes de organizaciones gubernamentales y no gubernamentales y del mundo académico.
7. Un curso de formación sobre el examen del documento de Beijing + 10 para representantes de organizaciones no gubernamentales de mujeres.
8. Un taller de formación para determinar y aprovechar las ventajas y la capacidad de las organizaciones no gubernamentales de mujeres para mejorar la condición de la mujer en el país.
9. Un taller de asesoramiento sobre el desarrollo sostenible para examinar el documento de Río.
10. Un festival folclórico para celebrar el Día Internacional contra las Drogas organizado en el tercer trimestre de 2002 en colaboración con 21 organizaciones no gubernamentales y entidades gubernamentales activas en la lucha contra la toxicomanía.

Publicaciones

11. Publicación periódica de la revista mensual de la Red sobre las organizaciones no gubernamentales de mujeres en farsi e inglés con especial hincapié en los derechos de la mujer y números especiales sobre las dificultades y los problemas con que tropiezan las mujeres, en especial el empoderamiento de la mujer y el desarrollo sostenible; la mujer y la gestión y la adopción de decisiones y el desarrollo sostenible; la mujer y la agricultura sostenible; la mujer, los conflictos armados y el desarrollo sostenible; las experiencias de mujeres del mundo entero en materia de desarrollo sostenible; la mujer y la beneficencia; y la mujer y la drogadicción.
